

möchte immer, dass ein Priester im Ruhestand seinen Wirkungsort verlässt, damit er seinem Nachfolger die Möglichkeit gibt, sich wirklich neu zu entfalten. Der ehemalige Kaplan Peter Stelten hat mich nach Haan geholt.“

Aarts unterstützt als Subsidiar seine Kollegen, traut, tauft, beerdigt, hält Messen. Aarts versucht, die Botschaften der Sonntagslesungen auf das heutige Leben zu übertragen. „Daher sage ich immer, beim Predigen halte ich in der einen Hand die Bibel, in der anderen die Tageszeitung.“

Kuriosität: In der Haaner Kirche Chrysanthus und Daria taufte er u.a. ein Kleinkind namens Josefine Hagemeyer, dessen Vater Christian Hagemeyer, der heute mit seiner Familie in Haan wohnt und Kirchenvorstandsmitglied ist, er 36

Jahre zuvor in Elberfeld in der St. Hedwig-Kirchengemeinde ebenfalls getauft hatte.

Zum Ordensjubiläum erwartete Chris Aarts viel Besuch: alleine 22 Nichten und Neffen aus den Niederlanden und einer aus Portugal hatten sich angekündigt. Und auch der heutige Pfarrer sollte ganz sicher unter den Gratulanten sein. Er ist für die Unterstützung durch den Pater sehr dankbar. Sein Vorgänger hatte es einmal so ausgedrückt: „Ich schätze seine klassisch-niederländische Liberalität auch in kirchlichen Fragen. Und ich wünsche ihm, nicht ganz uneigennützig, noch viele gesunde Jahre und ein immer fröhliches und zuversichtliches Herz.“

Daniele Funke (RP online) und  
Ralph Hagemeyer

Unser zusätzlicher Service für Privathaushalte

## Kostenlose Abholung von Elektro-Großgeräten mit Termin

Zum Bestellformular:



Oder hier:

[www.awg-wuppertal.de/  
privatkunden/elektro-grossgeraete](http://www.awg-wuppertal.de/privatkunden/elektro-grossgeraete)



# AWG

Infos + Termine: 0202/4042-452